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公  开 

江西洪都航空工业股份有限公司 

2022年第三季度业绩说明会召开情况 

 

江西洪都航空工业股份有限公司（以下简称“公司”）于2022

年11月14日（星期一）下午15:00-16:00在上海证券交易所上证

路演中心以网络互动方式召开了2022年第三季度业绩说明会。本

次业绩说明会的召开情况和主要内容具体如下： 

一、本次业绩说明会召开情况 

公司董事、总经理曹春先生，独立董事黄亿红女士，副总经

理兼董事会秘书邓峰先生，总会计师邱洪涛先生出席了本次说明

会。公司对2022年第三季度经营成果及财务指标的具体情况与投

资者进行了互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者

普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次业绩说明会投资者提问及公司答复内容 

为如实反映投资者提问，对于投资者提问中存在的错别字、

标点符号使用不规范、语法错误等问题，公司未予以更正。敬请

广大投资者正确理解投资者提问，认真阅读公司答复内容，同时

注意投资风险。 

 

本次业绩说明会投资者提问及公司答复内容具体如下： 
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问题 1：截止到今天，股东人数是多少？  

公司答复：您好，截至11月10日，本公司股东总数为95362，

谢谢关注！ 

 

问题 2：贵司就半年报做过一次交流会，请问，贵司对上次

交流会参加者，提问者寥寥无几有和看法?是否预示贵司的经营

或者产品，在资产市场上，已经处于被放弃状态 

公司答复：您好，恰恰相反，公司不断通过现场调研、券商

策略会、电话交流、江西省上市公司集体接待日等活动，与广大

投资者保持密切沟通和联系，及时通报公司最新动态，因此大家

并不需要集中在这一个场合提问和交流了。谢谢关注！ 

 

问题 3：贵司的控股集团和上市公司是否很有趣，本人多次

飞去南昌做调查，好多人反馈，你们其实在内部压根未分开，好

多人压根部清楚工资到底是集团还是上市公司发的。我就不深入

说，但是请问贵司上市的目的是什么，是业绩考察需要还是其他

 公司答复：建议您还是做一些深入细致的调查，而不是仅靠

道听途说，一叶障目。谢谢关注！ 

 

问题 4：请问贵司，贵司总经理曾说我们的才 150 亿左右，

你说是低估还是高估的话？是否可以理解为，贵司基本每年利润

极低，现在差不多 180 亿，可以说非常高估了，请问，总经理，
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是否如此？另，资本市场虽然可能一时对市值有出现问题，但是

不会长期，而贵司长期如此，是否证明贵司的确被高估。 

公司答复：您好，公司市值是基于企业内在价值的体现，但

同时也受到外部形势、市场情绪、热点轮换、资金进出等多种因

素影响。目前，公司整体业务经营正常。我们认为为股东创造更

大价值的方式，体现在聚焦航空主业，加快改革发展，全方面多

渠道推动科研生产任务完成，并有效控制经营风险，保持经营业

绩的稳步增长。谢谢关注！ 

 

问题 5：请问曹春总，目前军企改革，贵司有和计划，或者

说科工有和计划？是否考虑洪都集团上市，是否有考虑员工持股。

 公司答复：您好，如有相关实施意向或方案，公司将会及时予

以披露。谢谢关注！ 

 

问题 6：请问曹总，虽然你回答说不断通过现场调研、券商

策略会、电话交流、江西省上市公司集体接待日等活动，与广大

投资者保持密切沟通和联系，但是市场上关于贵司，基本都说“神

秘”，军工企业，没办法说，没办法。。。请问，对此说法，你有

和看法？  

公司答复：您好，军工类上市公司，出于国防安全的考虑，

的确有着自己的特殊性，国外同类上市公司亦是如此。但我们同

时也严格遵守上市公司治理准则和信息披露原则，接受相关监管
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机构的监督和指导，尽力保障投资者的知情权，维护广大股东利

益。同时建议您还是通过上述正规渠道，直接与公司交流，避免

问道于盲。谢谢关注！ 

 

问题 7：希望，英雄城还是英雄城。洪都精神在你手里得到

恢复！！希望功成在洪都，功成必又洪都。 

公司答复：您好，英雄城始终屹立于赣江之滨，鄱阳湖畔；

洪都精神也一直在传承发扬，何来恢复之说。谢谢关注！ 

 

问题 8：请问公司到底有没有大飞机和无人机的业务，占总

营业收入的比例是多少。 

公司答复：您好，公司是江西商飞的最大单一股东，持股

25.06%，而江西商飞是大飞机 C919 前机身和中后机身的唯一供

应商；公司目前没有无人机业务。 

 

问题 9：请问公司现在主营业务开工情况如何，订单饱和吗 

公司答复：您好，公司目前科研生产情况正常，任务饱满。

谢谢关注！ 

 

问题 10：希望曹总让心目中的洪都再次崛起！多在人才技

术上大力投资！！多多制造国家重器,国家和人民需要你们,你们

是国家的脊梁！ 
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公司答复：您好，感谢您的赞扬和鼓励，为国铸剑是我们的

神圣使命，在你们的支持下，洪都航空将踔厉奋发，勇毅前行。

谢谢关注！ 

 

江西洪都航空工业股份有限公司 

董事会 

2022 年 11 月 14日 


